



Le Passage : avant-après



La cuisine du " Le Passage " à Genève
© Magali Girardin / Libre de droits

Série d'images : de « l'Accueil de Nuit » au « Le Passage »

Le Passage, la nouvelle structure d'Accueil de nuit de l'Armée du Salut à Genève, a commencé son exploitation le premier novembre 2021, pour aider à des personnes en détresse. Nous vous invitons à faire un voyage dans le temps avec cette série d'images : de l'Accueil de Nuit au Passage, d'une baraque en bois à un bâtiment moderne pour accueillir pendant 30 nuitées ceux qui n'ont pas de chez-soi. Avec chaque image, une valeur chrétienne pour laquelle l'Armée du Salut se bat.

Auteur

Daniel Oester, Marketing Manager

Publié le

11.1.2022